



国際ロータリー 第2550地区

宇都宮東ロータリークラブ会報

<http://www.ri2550uerc.gr.jp/>

会 長 細谷 俊夫 幹 事 伴 誠 会報・雑誌委員長 床井 光雄

例会場 宇都宮市大通り2-4-6 ホテルニューイタヤ 例会日 毎週火曜日(12:30~) 事務局 ホテルニューイタヤ内 宇都宮東ロータリークラブ TEL.028-638-5125 FAX:5128

通算3073号 2024年12月10日(晴れ) 第23回例会 会員数99名



点 鐘 細谷会長
司 会 副SAA 杉本会員

◇ロータリーソング「奉仕の理想」

◇本日のランチ 陶板夢ポーク 小付 汁 ご飯



ビジター紹介 片嶋副会長

◇来訪ロータリアン

1名(1クラブ) 累計26,656名

宇都宮さつきRC 小島 勇 様



会長挨拶 細谷俊夫会長

皆さん、こんにちは。本日は、2月19日に行われるIMのキャラバンで、宇都宮さつきRCの小島勇様をご来訪なさっております。

さて、今日は、ノーベル賞の授賞式がある日です。北欧のスウェーデンの科学者、アルフレッド・ノーベル博士が、発明したダイナマイトで得た財産を「人類の平和に寄付する」という遺言状を遺したことから、博士の命日にちなんで、12月10日にノーベル賞授賞式がノーベル財団主催のもとで執り行われています。賞の選考はスウェーデンの各研究機関が行っており、物理学・化学・医学・文学・経済学の各賞はスウェーデンのストックホルムで、平和賞はノルウェーのオスロで開催されております。平和賞だけノルウェーのオスロなのは、平和賞創設当時、スウェーデンとの連合王国だったノルウェーの研究機関にて平和賞の選考が行われたことから、式典の場所もそこで行われているそうです。今年は、日本の原水爆被害者団体協議会がノーベル平和賞を受賞しました。

また今日は、1968年に府中市の東芝工場の従業員に支給予定のボーナス3億円、現代換算で20~30億円が、白バイに乗った警察官を装った人物に、車ごと奪われる3億円強奪事件があった

日です。1975年12月10日に未解決のまま時効が成立し、昭和最大の未解決事件となっています。日本犯罪史に残る3億円事件が発生した12月10日は、訓戒の意味を込めて記念日に制定されています。今日は、第4回クラブ協議会で、地区大会の報告があります。よろしくお願いたします。

◇2024~25年度第3グループIMのキャラバン

宇都宮さつきRC 小島 勇 様

開催日時：2025年2月19日(水)

15:00より受付 15:30開始

場 所：ベルヴィ宇都宮

ホストクラブ：宇都宮さつきRC

第一部 一般社団法人 栃木県若年者支援機

構代表理事 中野謙作氏による講演

演題「子どもの貧困の現状と地域に

広がるこども食堂」

第二部 各クラブ会長よりスピーチ

テーマ「クラブの会員増強活動について」

第三部 懇親パーティー



幹事報告

伴幹事

◇今週12日(木)18時30分~ 治兵衛にて細谷年度第6回定例理事会開催。

◇地区大会のパンフレットと記念品が受付にあるので、受け取っていない方はお持ち帰りを。

◇来週12月17日は、年忘れ親睦家族例会。

◇来週の例会が前期会計の締め日。請求書等があれば幹事迄提出を。

◇来年2月19日、IM開催。後日事務局より案内致します。ご出席を。



委員会報告

◇出席委員会 鈴木委員長

<皆出席表彰・12月分>

連続28年 秋元 吉博会員
通算17年 稲見 京二会員
連続14年 山中 和弥会員
連続11年 鈴木 明会員
通算5年 関 元明会員

◇スマイルボックス委員会 S A A代読
小林利延会員

年次大会で、地区内最長在籍で表彰されました。



クラブ協議会 (第4回)

司会 伴 幹事

地区大会 2024 - 25年度の各種表彰

◎地区功労賞

社会奉仕委員長 渡邊 有規 会員

◎ロータリー財団寄付

・Every Rotarian, Every Year/100%ロータリー財団クラブ

※正会員全員が、年次基金へ少なくとも25ドルの寄付をして、1人当たりの年次基金額が100ドル以上に達しているクラブ

・End Polio Nowキャンペーンに1,500ドル以上寄付したクラブへ感謝状 ※地区内1位

◎50年以上在籍会員 小林利延会員 (59年)

45年在籍会員 佐々木正会員 羽石光臣会員

35年在籍会員 野口忠男会員 福田治雄会員
川村壽文会員

30年在籍会員 若度哲久会員

25年在籍会員 松本弘元会員 小林正明会員

◎長寿会員 (80歳以上の方) へ記念品

小林 利延、佐々木 正、高野 藤房、
野口 忠男、末永 義雄、轟 宗雄、
八城 光男、入江 武、羽石 光臣、
若井 勲、菊地 憲壽 (8月23日ご逝去)
各会員

地区大会報告

細谷会長



皆様、改めまして、地区大会の報告をいたします。今年度市田ガバナーの地区大会は、「ロータリーの楽しみを学び鹿沼を知って、最高のジャズ

を聴いて、ロータリアンである自分に誇りを」というテーマでした。まず、11月8日に鹿沼カン トリー倶楽部にて、記念ゴルフ大会が開催されました。東ロータリークラブは、総合5位までに入れず、残念でした。11月30日にホテル東日本宇都宮にて、会長・幹事会、研修会、R I 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会が開かれました。12月1日はかぬまケーブルテレビホールにて、地区大会本会議が開催されました。30日の会長・幹事会では、国歌・ロータリーソング、市田ガバナーの挨拶にはじまり、R I 会長代理の北清治様の挨拶、地区会計収支報告、監査報告、承認に続き、2023-2024 年度各種表彰と米山記念奨学会及びロータリー財団表彰や地区委員会報告があり閉会。その後の研修会では、北清治R I 会長代理による、演題「ロータリーの楽しみとは」の特別講演がありました。夕方のR I 会長代理ご夫妻晩餐会では、「古峯神社雅楽部」の古式ゆかしいオープニングコンサートにはじまり、市田ガバナー挨拶や北清治R I 会長代理のご挨拶があり、最後にロータリーらしく「手に手つないで」で、和やかに20時に閉会しました。

12月1日の本会議では、国歌・ロータリーソングにはじまり、市田ガバナー挨拶並びに地区現況報告、北清治R I 会長代理によるR I 会長代理挨拶並びに、R I 現況報告等の色々な報告や表彰等があり、崎陽軒の野並直文会長の「シウマイの街鹿沼～崎陽軒の発展～」という演題での特別講演がありました。昼食は、当然、崎陽軒のシウマイ弁当でした。午後は特別参加者紹介から始まり、ガバナー補佐紹介、RYLA・インターアクトクラブ・青少年交換学生・ロータリー財団学友会・ローターアクトクラブ・ガバナーエレクト・ガバナーノミニーの紹介があり、次に、次期地区大会開催ホストクラブ宇都宮北ロータリークラブ代表の挨拶がありました。最後に、北清治R I 会長代理所感があり、市田ガバナー謝辞で終わりました。閉会後は、大ホールでの「根市タカオジャズカルテット」の最高のジャズコンサートがあり、楽しく過ごしました。以上地区大会の報告でした。